

# HR Ratings baja las notas globales a México y a Pemex

HR Ratings revisó a la baja la calificación de la deuda soberana de México de 'A-', a 'BBB+' en la escala global de largo plazo y de 'HR2' a 'HR3' para corto plazo, y mantuvo la perspectiva en negativa.

Las razones de la baja son que el dinamismo de la economía local, sus cuentas externas y sus finanzas públicas podrían verse significativamente afectadas por los efectos en el corto y mediano plazo por distintas situaciones globales, entre las que se encuentran el impacto del Covid-19 y la baja en precios del petróleo.

## 2.3

### POR CIENTO

Estima la calificadora que el caiga el PIB de México al cierre de este año por el contexto.

“Covid-19 es un factor de gran importancia y es eso lo que ha provocado tanto riesgo e incertidumbre en el corto plazo, además del precio del petróleo”, comentó Félix Boni, director de Análisis de HR Ratings.

De manera simultánea, la firma revisó a la baja la calificación crediticia de Pemex en escala global de 'A-' a 'BBB+' con Perspectiva Negativa, aunque ratificó las calificaciones en escala local de 'AAA', con Perspectiva Estable, y de 'HR+1'.

— *Guillermo Castañares*